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Орган Тотемского. районного комитата КПСС 

н районного Совета депутатов трудящихся Цена 15 коп.

Вчера, в 10 часов утра, в Москве, в зале 
заседаний Большого Кремлевского Дворца, от
крылся X X  съезд Коммунистической партии 
Советского Союза. Он призван подвести ито

ги свершенного и наметить новый грандиозный 
план на будущее.

Д а  здравствует X X  съезд К П С С !

Усилим ш еф скую  помощь 
колхозамВ прошлом году рабочие, служащие и учащиеся нашего района оказали серьезную помощь колхозам в проведении сельскохозяйственных работ. Добросовестно отнеслись к оказанию шефской помощи коллективы рабочих и служащих райпотребсоюза, пристани и орс а пристани, лесхоза, леспромхоза облто- па, Чуриловского лесопункта и лесопункта «К р утая осыпь».Но наряду с этим, значительная часть предприятий и учреждений города и района не выполнила своих шефских обязательств. Особенно плохо отнеслись к этому делу партийная организация и начальник Тотемской сплавной конторы тов. Зеленое, руководители У-Царевско- го рейда^тов. Алексеев- ский и Еденьгского— тов. Осовской, парторганизация и руководство автоконторы (т. т. Козлов и Трескин) и другие.Осуществление величественных задач по дальнейшему подъему сельскохозяйственного производства, выдвинутых в проекте Директив X X  съезда по ш естому пятилетнему плану, требует значительного улучшения шефской помощи колхозам.3 февраля коллектив рабочих и служащ их Тотемского райпотребсоюза на общем профсоюзном собрании принял на себя новое обязательство по оказанию помощи колхозу « Первое мая», Пятовского сельсовета, в 1956 году. Это обязательство уже выполняется на деле. ФПо примеру райпотребсоюза необходимо всюду на общих собраниях рабочих и служащих по пред

приятиям, организациям и учреждениям обсудить итоги шефской помощи в 1955 году и наметить объем работ на текущий год. Следует также определить конкретные сроки и меры по выполнению намеченных планов.Особенно важно организовать дело так, чтобы помощь подшефным колхозам оказывалась не кампанейски, а в течение всего года. Сейчас шефы могут оказать неоценимую помощь в заготовке и вывозке леса для строительства животноводческих и других построек, в вывозке навоза на поля и других работах.По примеру кадуйских кукурузоводов шефствующие коллективы должны оказать большую помощь колхозам в выращивании кукурузы. Работники Тотемского лесхоза и некоторых других предприятий уже взяли на себя обязательства в этом отношении. Но дело не только в этом. Нужно сейчас уже развернуть подготовку к посеву кукурузы; определить участки, создать звенья, обучить их агротехнике возделывавия кукурузы, организовать заготовку удобрений и т. д . За выращивание кукурузы в колхозах должны взяться не только рабочие и служащие, но и учащиеся, и домашние хозяйки.Борьба за подъем колхозного производства— всенародное дело. Долг всех трудящихся района оказать помощь колхозникам и механизаторам М Т С  в подъеме общественного хозяйства колхозов, в дальнейшем увеличении производства сельскохозяйственных продуктов.
В  О Б К О М Е  К П С С  Об обращении кукурузоводов Кадуйского района

Обком КПСС одобрил инициативу иукуруэоводов Кадуйского района,об
ратившей во всем колхозникам и колхозницам, работникам МТС и сов
хозов, к специалистам сельского хозяйства, рабочим и служащим пред
приятий и учреждений, шефствующих над колхозами, домашним хозяйкам, 
учителям и учащимся с призывом развернуть социалистическое соревно
вание за выращивание высокия урожаев кукурузы в 1U66 году, ибком 
партии предложил райкомам партии организовать обсуждение письма 
кадуйских кукурузоводов во всех колхозах, тракторных бригадах, МТС и 
совхозах, среди рабочих и служащих шефствующих организаций и пред
приятий и по примеру кадуйцев развернуть широкое социалистическое 
соревнование за выращивание высоких урожаев кукурузы во всех колхо
зах области.

Обком КПСС предложил создать во всех колхозах м совхозах 
звенья по выращиванию кукурузы; разработать и осуществить по каж
дому колхозу комплекс агротехнических мероприятий, обеспечивающий 
высокий ее урожай; предусмотреть меры материалыюго поощрении кол
хозников, запитых иа выращивании кукурузы. Райкомам партии и райис
полкомам рекомендовано иоиимо колхозников и рабочих совхозов в звенья 
По кукурузе привлекать рабочих и служащих предприятий и организаций, 
расположенных в сельской местности, широки организовать изучение 
• гротнации возделывания кукурузы,

Вологодская область. В проекте Директив X X  съезда К П С С  по шестому пятилетвему плану намечено завершить строительство Череповецкого металлургического завода. 1 1 февраля вдесь пущен коксохимический цех, оборудованный по последнему слову техники.На спимке; коксохимический цех Череповецкого металлургического завода.Фото Г. Удальцова. Фотохроника Т А С С.
Трудовые подарки в честь 

X X  с’езда К П С СМножатся трудовые подарки советских людей в честь X X  съезда К П С С .Коллектив московского автомобильного завода имени Сталина дал слово досрочно завершить программу 1955 года и выпустить сверх плана 2600 грузовиков, 30 легковых автомашин и много другой продукции. Годовая программа была завершена раньше срока. Страна получила сверх плана 2745 грузовиков, 59 автобусов, 30 легковых автомобилей. Сверх январского задания 1956 года автомобилестроители дали 127 грузовиков. 10 автобусов.Горняки Кузбасса в эти дни ежесуточно добывают на 2500 тонн угля больше, чем в предыдущем месяце.Большую производствен- ную победу одержал кол

лектив харьковского заво да имени Кирова; 12 февраля выпущена шестая, последняя турбина для Каховской Г Э С . Ответственный заказ строителей гидро узла выполнен на 17 дней раньше, чем предусмотрено планом.Комбайностроители таганрогского завода имени Сталина с начала текущего года выпустили более 30 самоходных машин сверх плана. В подарок X X  съезду партии на заводе изготовлен первый опытный образец нового самоходного комбайна «СК -3 ». Машина новой конструкции приспособлена для уборки длинносоломистых высокоурожайных хлебов. Ее производительность на 30 процентов выше, чем выпускаемого сейчас серийного комбайна «С-4».(ТАСС).

Делегат двух 
партийных с'ездовПровожая в Москву своего председателя Евгению Гоигорьеену Сорокин на X X  съезд К П С С , колхозники сельхозартели имени Маленкова, Флорештского района (Молдавская ССР ), наказали ей передать съезду. что колхозные хлеборобы и животноводы с честью выполнили свои обязательства — завершена подготовка к весне: семена очищены и доведены до кондиций, весь инвентарь отремонтирован, на поля вывезены сотни тонн удобрений. За четыре месяца надоено в два раза больше молока, чем за соответствующий период прошлого года.Е . Г . Сорочан была также делегатом X I X  съезда Коммунистической партии. В то время она возглавляла колхоз имени 28 июня, Флорештского района. Оттуда тов. Сорочан была послана в республиканскую партийную школу и после окончания попросила направить ее не в колхоз имени 28 июня, ставший передовым, а в один из отстающих— колхоз имени Маленкова. Обладая большим опытом и организаторскими способностями, Евгения Григорьевна сумела поднять широкий актив села на преодоление отставания. Экономика колхоза стала крепнуть. В прошлом году получено в среднем по 22 центнера пшеницы и 37 центнеров кукурузы с гектара, от каждой коровы надоено по 1857 литров молока. Доходы сельхозартели превысили 2.5 миллиона рублей. Выросла оплата трудодня. (ТАСС).

В  райкоме К П С С  и райисполкомеОб итогах колхозов социалистического и МТС за январьпроц. к плану завоза, организован сбор золы.Решено вручить переходящее Красное знамя Р К  К П С С  и Р И К  колхозу ;Балтфлот». Отмечена хо

соревнования 1956 годатов. Попов), добившуюся лучших показателей в завершении сельскохозяйственного года, подготовки к весеннему севу, ремонту тракторов и сельхозмашин.
Рассмотрев итоги социалистического соревнования колхозов и М ТС за январь с. г., бюро Р К  К П С С  и исполком райсовета депутатов трудящихся признали победителем в соревновании по подготовке к весеннему севу колхоз «Балтфлот» (председатель тов. Романовский, секретарь парторганизации т. Новоселов). Колхоз обеспечил себя собственными семенами зернобобовых на 100 проц., все семена очищены, вывезено навоза по состоянию на 1 февраля 14 проц. к плану, завезено минеральных удобрений на 157

рошая работа по подготовке к весеннему севу сельхозартелей имени Сталина, Мосеевского сельсовета, «Искра».Бюро Р К  К П С С  и исполком райсовета признали победителем в социалистическом соревновании машинно-тракторных станций— Цогореловскую М ТС (директор т. Порохин, секретарь парторга ннзации

Переходящее Красное знамя присуждено Погоре- ловской М ТС.* * *З а  лучшие показатели по надою молока за период октябрь—январь 1955- 56 г. г. решено занести на районную Доску почета и наградить Почетными грамотами доярок колхоза «Ляпинскья» ЧугреевуТ.П и Шилову Т. К.



Вторая странипя «Рабочий леса»
П а р т и я  —  н а ш  р у л е в о й

15 февраля 1956_гоп8м
Секретарь школьной 

парторганизации15 октября минувшего го-1 соответствующей подготов-да проходило отчетно- вы борное собрание в партий ной организации Тотемской семилетней школы. После обсуждения отчетного до клада и принятия решения коммунисты избрали пар тийным вожаком В. И. Се реброву. Это уже девятый раз члены К П С С  довери ли Валентине Ивановне по четное дело.Чем же завоевала авто ритет у  коммунистов тов Сереброва?Во-первых, она дорожит и старается приложить все силы, чтобы доверие ком мунйстов оправдать. Во вторых, настойчива, требо вательна к себе И' подчи ненным, исполнительна любит свое дело, чувствует ответственность за каждого коммуниста. Есть чему у  нее поучиться и по работе, методы преподавания разнообразит, старается оживить проводимые мероприятия, з а в я з а т ь  дружбу с семьей каждого . учащегося. У  нее есть четкая система воспитательной работы.Тов. Сереброва эти качества старается привить всем коммунистам и беспартийным, болеет душой за состояние учебно-воспитательной работы в школе. В первую четверть успеваемость в школе была очень низкая — 66 процентов. Парторганизация не прошла мимо этого. На одном из партийных собраний коммунисты заслушали отчет директора школы, члена К П С С  тов. Новоселова, вскрыли причины низкой успеваемости и приняли развернутое решение. Н а протяжении всей второй четверти коммунисты боролись за выполнение своего решения. Или другой пример. Дирекция и парторганизация стали замечать, что в 6 классах низка успеваемость, недостаточна дисциплина, а классными руководителями являются коммунисты С . С . Каплин и А . В. Гребенщикова. Тов. Сереброва, посоветовавшись с директором и завучем, после

ки, включила в повестку партийного собрания отчеты о работе с классом классных руководителей т. т. Каплина и Гребенщиковой. Коммунисты помогли данным классным руководителям разобраться в причинах отставания этих классов и дали советы как их исправить. Теперь в шестых классах заметно улучшение в успеваемости.В результате всех мер, принятых парторганизацией совместно с дирекцией, успеваемость за вторую четверть повысилась на 16 процентов, а такие комму нисты, как Н. В. Новоселов добился по географии в 7 классах 100 процент ной успеваемости, С . С . Каплин по истории имеет 98, М . М . Новоселова по Конституции — 9 5 процен тов.Партийная организация не оставила незамеченным и такой вопрос, как связь с родителями. Чтобы уста новить тесную связь с семьей, учителя подготовили доклад «Роль семьи в воспитании детей», пьесу « Ч е с т ь  невесты» и и другие номера и 11  февраля с этой программой выступили в клубе дере вообрабатывающей артели для родителей, проживающих на территории колхоза «Строитель». Первая встреча учителей с родителями была удачной, присутствовало около 100 человек. Организаторами данного вечера опять-таки были коммунисты во главе с тов. Серебровой.Нет сомнения в том, что парторганизация, во главе которой стоит Валентина Ивановна Сереброва, вместе с коллективом учителей, родителями и общественностью устранят еще имеющиеся недостатки в учебно-воспитательной работе, в вопросах политехнического обучения и к концу года придут с еще более высокими показателями. А  сил и знаний у  коллектива данной школы достаточно.
Е. Куканова.ЭЛ ЕК ТРО ЭН ЕРГИ Я , 3 2 0  йлрд.тч.|

Д  партии
О Мать Марии Ильиничны Дулеповой сначала 
0  организации колхоза “  работала дояркой. Лю- ,  бовь к животноводству Ь  она сумела передать и своей дочери. Когда болезнь заставила ее оставить работу, дояркой стала М ария.Ей не нужно было привыкать к работе, потому что с пятнадцати лет она трудится в колхозе и не как-нибудь, а наравне с передовыми людьми. Оставшись без родителей, Мария не растерялась, зная, что честный труд — вот тот путь, по которому ей следует идти.С  1947 года Мария Ильинична Дулепова беспрерывно работает дояр кой на животноводческой ферме колхоза имени Мо лотова, Калининского сель совета. В прошлом году надоила ' от каждой ко ровы по 1104 килограмма молока. Нынче Мария Ильинична хочет добиться надоя молока от каждой коровы 1600 килограммов. Она дала также обязательство вырастить 0,20 гектара корнеплодов для своей группы коров.С  1952 года тов. Дулепова член Коммунистической партии Советского Союза, в течение трех лет руководила колхозной комсомольской организацией.Самое прекрасное у Марии Ильиничны — это страсть к труду, желание принести как можно больше, пользы нашему наро

ду-'Честный труд в артели приносит Марии Ильиничне и высокий заработок. В 1955 году, например, она выработала 390 трудодней и получает на них семь центнеров хлеба и две ты сячи рублей деньгами Вместе со всем советским народом Мария Ильинична Дулепова, верная дочь на шей славной Коммуниста ческой партии, отдает все свои силы и уменье делу дальнейшего подъема сель ского хозяйства и укреп левия могущества нашей социалистической Родины 
И. Николаев.

КОМБАЙНЫ 
ЗЕРНОВЫЕ 140 Т Ы С .  Ш Т У 1*п2922I

СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННЫЕ 
М А Ш И Н Ы  ,  ИА 9,5 м л р д . р у ь л е Ь  «*— 162 7.

Объем производства тракторов, зерновых комбайнов и сельскохозяйственных машин, предусмотренный проектом Директив X X  съезда К П С С  по шестому пятилетнему плану развития народного хозяйства С С С Р  на 1960 год.Фотохроника Т А СС .
В ПОМОЩЬ ПРОПАГАНДИСТУ И  АГИТАТОРУ

Маслодельная промышленность района 1 
в шестой пятилетке

Объем добычи угля и нефти и производства электроэнергии, предусмотренный проектом Директив X X  съезда К П С С  по шестому пятилетнему плану развития народного хозяйства С С С Р  на
I960 год. . . . .

Фотохроника ТАСС.

ПередовыеТрудовыми у с п е х а м и  встретили—ХХсъ езд К П С С  члены строче-вышиваль- ной артели—мастерицы ЗоямастерицыАлексахина и Галина Брагина. Первая на ручной вышивке январское задание выполнила на 140, вторая (машинная вышивка) — на 
121  процент.В эти дни они еще с большим вдохновением трудятся на своей скромной работе.

В. Лавинов.СТроче-вышивальавя артель.

В проекте Директив Ц К  К П С С  по шестому пятилетнему плану развития народного хозяйства С С С Р  на 1956— 1960 годы предусматривается значительное увеличение производства предметов народного потребления. В частности, большая задача выдвигается перед маслодельной промышленностью, которая должна к 1960 году довести ежегодное производство масла животного и других молочных продуктов (в пересчете на молоко) до 25 миллионов тонн, что означает рост к объему производства в 1955 году— на 186 процентов.Коллектив Пятовского головного маслозавода в прошлом году выработал 141 тонну масла, 28 тонн сыра жирного, 11  тонн обезжиренного сыра, 17,5 тонны казеина, 3,5 тонны мороженого и много другой продукции. По шестому пятилетнему плану перед маслоделами района выдвигается задача довести выработку масла к 1960 году до 240 тонн, т. е. увеличить производство на 65 процентов. Более чем два раза больше по срав нению с 1955 годом будет выработано сыра. В семь раз возрастет производство мороженого, в три раза— творога и цельномолочной продукции, простокваши— в 4,3 раза.Для выполнения этих больших заданий необхо димо увеличить заготовки молока. В 1960 году в нашем районе намечается заготовить молока 7300 тонн в два раза больше, чем в1955 году. Уже в текущем1956 году на маслозавод молока поступит на 455 тонн больше прошлого года.Итоги работы за январь и первую декаду февраля 1956 года говорят о том, что эта задача вполне выполнима. В целом по району за это время план заготовок молока выполнен на 146 процентов. По сравнению с соответствую

щим периодом прошлого года сдано молока на 66,7 процента больше. Колхозы «Сигнал» (председатель тов. Жданов В. А.) и «Ударник» (председатель тов. Талашов Н . В.) досрочно справились с квартальный заданием заготовок молока.Коллектив головного маслозавода за первые сорок дней зтого года план выработки масла перекрыл на 45 процентов, сыра—на 150 процентов. Значительно перевыполнен за этот же период план по валовой продукции.Работники маслодельной промышленности района поставили перед собой задачу справиться с годовым планом к 1 декабря 1956 года, а с заданием первого квартала по заготовке и закупке молока—к 20 марта.Обсуждая проект Директив по шестому пятилетнему плану, коллектив Пятовского головного маслозавода решил поднять производительность труда к 1960 году на 50 процентов по сравнению с 1955 годом и снизить себестоимость продукции на 30 процентов.В  1956 году будет проведена малая механизация Мосеевского, Маниловского и Заозерского масло- цехов, а в Середском, Вож- бальском, В-Толшменскои и В-Дворском маслодельных цехах будут установлены водопроводы.Коллектив Пятовского го* ловного маслозавода обратился в Министерство промышленности мясных и молочных продуктов РСФСР с просьбой построить в городе Тотьме городской молочный механизированный завод по переработке трех тысяч тонн молока в год,
П. Фили,директор Пятовского голов* яого мвсловввода.
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На волоке Александр 

Микляев
Когда на трелевочном волоке появ

ляется трактор Александра Микляева, 
обрубщикам сучьев даже при 40-гра
дусных морозах становится жарко. Не 
закурят лишний раз и вальщики леса. 
Беем работы хватает.

— Микляев на волоке, без двух норм 
из делянки не уйдет, — заявила одна 
из сучкорубов.

Это действительно так. 11 февраля, 
перед начилом работы, тракторист пос
ле осмотра машины сказал чокеровщи- 
ку Боеву:

— Через 4 дня откроется X X  оче
редной съезд Коммунистической пар
тии. Это очень большое событие в жиз
ни трудового народа. Мы с тобой долж
ны встретить эту знаменательную дату, 
как и все, трудовыми подарками Роди
не,

Свое олово трелевщики сдержали, 
уже к обеду сменная норма была пе
рекрыта, а к концу рабочего дня на 
доске показателей рабочие участка 
увидели, что тракторист Микляев и 
чокеровщик Беев выполнили более 
двух сменных норм.

О чем секрет передового трелевщи
ка? В хорошем содержании машины, а 
главное, что он никогда не берет боль
ших возов и выигрывает за счет обо
рачиваемости машины. Не так по
ступает тракторист Бачалдин, который 
берет лачки лоса на плиту трактора в 
два раза больше, чем Микляев, рвет 
машину и в результате получается 
ничтожное количество рейсов. Тов. Ба- 
чалднн не учитывает, что трелевочные 
тракторы у нас старые и требуют бе
режливого отношения.

D эти дни, когда начал свою работу 
XX съезд К П С С , тракторист Микляев 
трелюот до НО кубометров лоса при 
норме 27.

А. Стулов, 
мастер леса.

лесозаготовителис в о е  с л о в о !
♦

У спок аи ваться нам ещ е
рано.

Как известно, коллектив 
нашего лесопункта, по при
меру пятовских лесозаго
товителей, включился во 
всенародное социалисти
ческое соревнование, по
священное X X  съезду пар
тии. Наши люди обяза
лись вначале к знамена
тельной дате выполнить 
квартальный план на 60 
процентов, а затем пере
смотрели свои возможно
сти и решили ко дню от
крытия съезда завершить 
программу двух первых 
месяцев.

Свое обязательство мы 
выполнили, дав ннродно- 
му хозяйству леса на 1500 
кубометров больше, чем 
аа тот жв период в про
шлом году. Б условиях ны
нешней очень суровой зи
мы предприятие работало 
ритмично, наращивая тем
пы заготовки и вывозки 
древесины, доведя их до 
300 кубометров в сутки.

Трелевочные средства у 
нас—тракторы «КТ 12» и 
лебедки «ТЛ 3» сильно из
ношенные, но это не поме 
шало коллективу матвееп- 
цев с честыо сдержать 
свое слово. Дело в том, 
что механизаторские кад
ры оказались на высоте 
своего положения и про
явили высокую сознатель
ность.

Так, например, были 
случаи, когда у мастера 
Нотареева в самую стужу 
вышли из строя 2 лебед
ки сразу. Чтобы быстрее 
пустить их в ход, на по
мощь лебедчикам пришли 
коммунист- электромеханик 
Сергей Линьков, электро
механик Юрий Вишняков. 
Надежда Капустина, Вик
тор Беляевский и многие 
другие. Никто из них не 
покинул рабочего места,ио

ка механизмы не были вос
становлены.

Что очень важно в этом 
соревновании, так это то, 
что укрепилось чувство 
взаимной выручки. Ска
жем, когда простаивают 
механизмы на одном участ
ке, на других в это время 
усиливают заготовку и вы
возку и, таким образом, 
прорыв ликвидируют.

В период борьбы за до
срочное выполнение плана 
лесозаготовок января и 
февраля лебедчики масте
ра Шалыгина успешно 
освоили новые механизмы 
и лебедки «ТЛ-4».

Самоотверженно работа
ли рабочие У Ж Д  Дина 
Даниловская, Нина Зелен
цова, Анна Федотовская, 
Манефа Котова, бригадир 
Брагин и моторист Алек
сандр Зеленцов.

Много передовых лю
дей и на других мастер
ских участках, на нижних 
складах. Трудовой героизм 
стал массовым явлением. 
Начиная от мастеров, де- 
ситников и кончая рабочи
ми, все боролись за честь 
лесопункта, не покладая 
РУК.

Однако все это не озна
чает, что мы достигли пре
дела. Много у  нас еще 
есть прорех в производст
ве. Так, до сих пор мы не 
добились полного исполь
зования механизмов, есть 
неурядица в организации 
труда и производства, мед
ленно снижается себестои
мость продукции. Недо
статки мы изживаем общи
ми силами.

М. Некрасов.начальник лесопункта.

шшшштпшшттштвштшшштяяшяватттяяшшшштшшшшсдержали
♦

В честь родной 
партии

Успешная работа нашего мастер
ского участка во многом зависит от 
трудовых усилий тракториста Николая 
Григорьевича Лепехина.

Дело в том, что его « С -8 0 » — един
ственная машина на вывозке леса. Сам  
водитель очень трудолюбивый человек, 
он время на работе считает минутами, 
а не часами, как это у нас, к сожале
нию, иногда бывает.

Прежде чем выехать в рейс, Нико
лай Григорьевич тщательно осмотрит 
свой трактор, прошприцует его, прове
рит крепления, а ослабевшим сделает 
подтяжку.

Надо сказать, что по трудолюбию 
подстать Лепехину подобрались и чо- 
керовщики. Расскажем об одном из 
них. Коммунист Петр Власович Крав, 
ченко к нам прибыл недавно из С о 
ветской Армии. Естественно, характера 
производства он не знал. Более того, 
Петр Власович впервые услышал сло
во чокер, не говоря уже о том, что он 
не имел понятия как аачокеровать воз. 
Но это не смутило коммуниста К р ав
ченко. При помощи водителя трактора 
и других товарищей он быстро овла
дел своей новой профессией.

Большим упорством в труде отли
чается и другой чокеровщик —  Алек
сандр Боткин. Словом, дружный кол
лектив трактора «С -8 0 », несмотря на 
сильные морозы, ежедневно перевы
полнял-сменные задания. При норме 
39 кубометров они вывозят более ста 
кубометров древесины. Благодаря их 
слаженной работе и хлыстовой вы
возке, ликвидированы две опера
ции— погрузка и разгрузка древесины. 
На этом лесопункт уже сэкономил ты
сячи рублей государственных средств.

Не выезжать из леса, не вырабо
тав трех сменных норм ежедневно —  
таково слово патриотов и оно у  них с де
лом не расходится.

Л. Двойнншннкова, 
т м и .

Сцены, груженые лесом, 
достиплени на ниж ний  
склад и расставлены про- 
тли разделочных площадок. 
Бодитоль мотовоза вынул 
из кармана часы и взгля
нул на циферблат. Бремя 
подходило к смене. Анато
лий Плитононич Баландин 
поставил машину у кон
трольного столбика против 
диспетчерской и начал го
товить ее к передаче. Про
слушав мотор, он осмотрел 
буксы, скаты, тендер и дру
гие узлы мотонози. Найдя 
псе а исправности, Анато
лий Платонович залез сно- 
иц в кабину и стал ожидать 
iiunupiiHKu.

Прошло полчаса, час, в 
сменщик но налился.

Имеете ого к водителю 
пришли начальник дороги 
молодой техник Талмшов

Т р у
и диспетчер Неклюдов.

— Неудобно говорить, a
приходится, Анатолий Пла
тонович,— сказал диспет
чер,— смены нет, а потом 
добавил:

— Надо бы груз выта
щить о мастерского участка 
Шалыгина.

— Что ж, если есть та
кая необходимость, я готов d рейс, — ответил Баландин, 
— только как посмотрит на 
это сцепщик?

— Поехали, торговаться 
не будем. Газ надо, так 
надо, — ответил сцепщик.

Через несколько минут 
мотовоз уже мерно посту
кивал колесами на стыках 
рельсов. Голова сцепщика 
медленно клонилась к иод- 

I витым коленям, черный

Д О  В О Й  п о д
чуб, выбившись из-под 
шапки, прикрыл лицо.

Водитель посмотрел на 
него и тихо, чтобы не нару
шить короткий отдых то
варища, проговорил:

— Видишь как получи
лось, третью смену разме
няли. Удаешься тут!

Однако говоря это, сам 
Анатолий Платонович кре
пился, он даже виду не 
подавал, что устал.

— Речь сейчас идет о 
чести всего коллектива,— 
говорит Баландин, — по
скольку мы, по примеру 
митинцев, обязались к 14 
февраля выполнить задание 
первых двух месяцев по 
вывозке леса. Совесть не 
позволит не сдержать сло
во. А  что переработали,

В И Г
пустяки, отдохнем, лишь 
бы дело не страдало,— за
кончил он.

Мотовоз прошел стрелку 
и теперь шел по у су. в 
конце которого виднелись 
сцепы. Машина сбавила 
ход и медленно подходила 
к груженым вагонам. 
Сцепщик вышел на перед
нюю площадку. Мотовоз 
остановился. Тогда он спу
стился на землю, посмотрел 
правильно ли распределе
ны грузы на сцепах, про
верил их исправность н 
только после этого начали 
маневры.

Работа спорилась. Было 
видно, что моторист и его 
помощник понимали друг 
друга о полуслова, по 
взгляду или по сигналам,

выработанным самими.
Обратный путь был труд

нее. У с  устроен на снеж
ном основании с довольно 
острым закруглением, а 
тут еще в составе оказался 
вагон «алтаец», которые 
плохо себя зарекомендова
ли на Матвеевской У Ж Д .

Анатолий Платонович 
груз выводил на магистраль 
осторожно, наблюдая за 
«поведением» вагонов.

Очередной рейс прошел 
также благополучно, как и 
предыдущие. А  через пол
тора часа Баландин снова 
уводил свою машину в де
лянки за лесом.

Смена пришла только 
вечером, после 36 часов 
работы,

И. Нотареева.—  ... статистик.
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в школеВосемь часов утра, но в одном но классов ВожбальскоЙ семилетней школы ярко гори г свет. Классный руководитель Усова Нина Аиоллосоьна встречает своих питомцев, она проверяет подготовленность учащихся к раОочему дню. интересуется, как они провели прошедший вечер, старьетсн до начала урока оинять р t Олт, приносит шашки, шахматы, газеты и журналы. Пока рсОнта играют, читают, Нива Апиллосовна спешит в учительскую, чтебы поговорить с учителями, которые будут заниматься в ее классе, и от которых заьисит судьОа работы класса за день. Она беседует с учителями о том, кою бы надо спросить, кого следует проверить. Побеседовав с коллегами, т. Усова снова идет в класс. Для нее стало традицией встречать школьный звонок в своем классе.Успевает Нина Аполлосовна подготовить материал и для урока в том классе, где ее очередной урок. На доске до урока всегда написаны содержательные предложения. Рядом с доской висит листок «пиши грамотно», а после урока в уголке русского языка появляется очередное новое правило.После., окончания занятий т. Усова снова заходит в свой класс. чтоОы заслушать одного из учащихся о результатах успеваемости класса за день. После напряженного труда ребята идут домой, а учительница наиравляется в учительскую. Она ставит в известность учителей-иредметников, что в классе есть ученики, которые ждут их помощи.Систематически, еженедельно проводит Нина Аполлосовна в своем классе политинформации и оеседы. В итоге—за два года работы с классом она сумела сплотить рьОят в единый дружный коллектив.За трудолюбие, чуткость, внимание ольгодарят той. Усову сьоими визитами бывшие ее ученики—деьушки и юноши. Они приходят к Нине Аполло- совне, чтооы справиться о ее здоровье, поблагодарить за ее чуткость к ним в школьные годы.Двадцать пять лет тов. Усова отраостала на ниве народного образования. Коллектив учителей, отмечая сланный юбилей, гордится и радуется ее успехами и желает Нике Аполлосоиие доброго здоровья и долгих лет жизни. Спасибо вам. наш старшин товарищ, за все, что сделали ьы для родной школы и Советского государстаа.
В. Пахолков, директор школы.

Животноводы обмениваются
опытом работы

--------О ---------
По следам

неопубликованных писем
В  редакцию поступило 

письмо, Ь  нем рассказыва
лось о недооросовестном 
отношении к своим обязан
ностям конюха колхоза 
имени М ол01 ива (Налини- 
но) тов. Ьоронанова А .  А .

Председатель колхоза 
тов. Рычков И . Г . ответил, 
что факты, указанные в 
письме, правильны, идо с 
тов. Ьоропановым проведе
на соответствующая Оьседа. 
Последний уход за конем 
в настоящее время улуч
ш ил.

И скотному двору, рас
положенному в деревне 
3  а д  н я я, сельхозартели 
«Строитель», подошла 
группа людей. Среди них 
были специалисты сельско
го хозяйства и работники 
животноводства колхозов 
зоны Тотемской М Т С . При
шли они сюда перенять и 
поделиться опытом работы 
по раздою коров и воспи
танию телят. И х приветли
во встретил председатель 
артели А . В . Рогов. Н е
долго побеседовав с при
бывшими, Анатолий Ва
сильевич всех пригласил 
на скотный двор, где они 
встретились с передовой 
дояркой колхоза В . А .  
Двойнишниковой и осталь. 
ными работниками фермы.

Первое, что бросилось в 
глаза присутствующ им—чи
стота и порядок в скотном 
дворе. Пол чисто выскоблен, 
коровы чистые и упитан
ные. Для каждых двух 
коров, по примеру рязан
ских животноводов, постав
лена бочка на 6 0 — 70 лит
ров с чистой водой. Возле 
каждой группы животных 
приоита дощечка с над
писью за какой дояркой 
она закреплена, около ко
ров подписи с кличками.

Затем внимание посети 
телей привлек новый рас* 
порядок дня, иоторым вво
дится двукратная дойка 
коров. Раоочий день начи
нается . с 5 часов утра и 
кончается в 9 часов вече
ра. В течение дня пред
усмотрены два перерыва 
между кормлениями. Та
ким образом, работают до
ярки днем 8 часов.

Рядом с распорядком 
дня помещена ведомость, 
где показывается план на
доя молока и ежемесяч
ные удои от каждой груп
пы. Тут же приводит
ся сравнение с удоями 
прошлого года за этот пе
риод. Имеется на ферме 
план случек и отелов. П о 
этому каждая доярка знает 
время запуска и отела 
своих коров.

После тщательного осмо
тра фермы А . В . Рогов 
рассказал, что этот новый 
типоьой скотный двор на 
88 голов построен в 1954 
году. Порода скота здесь 
улучшенная, ярославская

— Успех всех д ел ,— гово 
рит председатель,— решают 
лю ди, а они у  нас в жи 
вотноводстье неутомимые 
труженики. Результаты их 
работы с каждым годом 
становятся лучше. Н а 1 
февраля этого года средний 
удой на ф ураж ную  корову 
составляет 211 литров—  
на 55 литров больше про
шлогоднего, а В е р а  
Ардальоновна надоила от

своей группы по 308 лит
ров молока от коровы.^Сда
ли молока государству 
с начала года на 3 тонны 
больше, чем в прошлый 
год. У  нас за хорош ую  
работу введены поощри
тельные меры. Если в 
среднем доярка получает 
по 5 литров молока от ко
ровы в сутки, то ей за 
каждый литр начисляется 
по 5 копеек, а если свыше 
5 литров — пр 10 ко
пеек за литр. Л уч
шей доярке выдается еже
месячная премия в сумме 
75 рублей. Кроме этого 
правление решило: кто пер
вый перекроет прошлогод
ний фактический надой 
на одну корову своей 
группы на 300 литров мо
лока, тому выдается пре
мия — патефон или 200 
рублей деньгами, а кто 
первый за год от коровы 
получит 2000 литров мо
лока выдается премия —  
ручные часы или 360 руб
лей деньгами.

П о примеру Рязани, за
явил т. Рогов, расчеты с 
доярками проводим еже
декадно.

После некоторых вопро
сов, как правление колхо
за организует подсобные 
работы в животноводстве, 
специалисты и живот
новоды попросили В . А .  
Двойнишникову рассказать 
о своей работе по раздою  
коров и воспитанию телят.

—  За мною,— начала свой 
рассказ Вера Ардальонов
на,— закреплено 12 коров и 
один бык-производитель. 
Самое главное, на что мы 
обращаем внимание, —  это 
строго выполняем распоря
док дня, приходим на двор 
все в одно время. Это 
имеет огромное значение, 
так как животные привы
кают к определенному вре
мени и малейшее его на
рушение заставляет их уже 
беспокоиться и нервничать. 
Кормим три раза в сутки, 
сейчас даем 6 кг хорошего 
сена и 7 кг яровой соло
мы, перед дачей солому 
сдабриваем раствором со
ли. Поим вволю. В настоя
щий момент все внимание 
уделяю подготовке коров 
к отелам, запускаю за 
1,5— 2 месяца до отела, из 
опыта работы я знаю, что 
чем дольше отдохнет коро
ва, тем крепче бывает те
ленок и выше удои. Ново
рожденных сразу помеща
ем в профилакторий, там 
у  нас всегда сухо, чисто и 
тепло. Сейчас я надоила 
от каждой коровы по 308 
литров молока, но думаю, 
что при применении зеле
ной подкормки в период 
пастьбы я добьюсь лучших 
показателей и выполню 
взятое обязательство — по
лучу от каждой коровы 
по 1500 литров молока.

Бригадир- полевод С . М .

Двойнишников поддержал 
выступление В. А . Двой- 
нишникоиой и заверил всех 
присутствующих, что поле
воды не останутся в долгу 
перед животноводами ф ер
мы, будут во всем им по
могать повышать удои, так 
как они знают, что этим 
самым будут крепить эко
номику колхоза.

— Вырастить крепкими и 
здоровыми всех телят,—ска
зала телятница колхоза 
«1-е М ая» С . А . Копосо- 
ва, — эго почетная задача 
всех телятниц. Я  работаю 
телятницей уж е несколько 
лет. имею некоторый опыт 
в работе и могу смело 
сказать, что если с боль
шой любовью и заботой 
ухаживать за молодняком, 
можно совсем ликвидиро
вать заболеваемость и па 
деж. З а  три года работы 
у  меня не было ни одного 
отхода, каждый год я по
лучала дополнительную  
оплату, первый год— ярку 
и два года — по телочке 
В прошлом году я вырас
тила 42 теленка. Как же 
добилась таких резуль
татов? Телят я принимаю  
от доярок в 20-дневном 
возрасте. Перед приемом 
в телятнике мою полы и 
стены щелоком, а затем 
провожу побелку. Телят 
размещаю в клетки, где 
ежедневно сменяю под
стилку. Если теленок забо 
лел поносом, я сразу ему  
даю сенной настой и став
лю об эгом в известность 
зооветспециалистов и затем 
выполняю все их указания. 
Я думаю, что и в будущем  
не допущ у ни одного сл у
чая отхода.

Ветфельдшер тов. Реза 
нов и зав. животноводст
вом тов. Лебзинов из кол
хоза имени Калинина, Мед- 
ведевского сельсовета, ска
зали, что поездка их в 
колхоз «Строитель» дала 
много полезного и нового, 
что можно применить у 
себя на фермах. Они выра
зили пожелание организо
вать обмен опытом работы 
своих животноводов с со
ревнующимися работника
ми животноводства из арте
ли «Нелю бино».

Много еще говорили жи
вотноводы о своей работе, 
о передовых методах, о 
недостатках, тормозящих 
повышение продуктивности 
скота, выносили свои ра
зумные предложения, ко 
торые можно сейчас при
менить на практике. Они 
сделали вывод, что такие 
совещания желательно и 
впредь организовывать на 
фермах разных колхо
зов.

В  конце главным вет- 
врачем Тотемской М Т С  
тов. Зайцевым была про
читана лекция о сохране
нии и выращивании мо 
лодняка. - А. Колосова.

ПИСЬМО В РЕДАКЦИЮ
Лодыри и их
покровителиТруд в нашей стране является делом чести, доблести и геройства. Труд облагораживает человека. Эго каждому известно. Однако некоторые лица от этого благородного дела устраняются и становятся тунеядцами, а руководители организаций, в которых они должны работать, укрывают их, превращаясь в их покровителей Люди такого склада одинаково вредны для социалистического общества. У нас в районе, к сожалению, они теже имеются. В Матвеевский лесопункт (начальник тов. Некрасов) прибыли в порядке орг- набора в ноябре 1955 года Е . М . Крылова и К. М. Шпи- лин- Первая в ноябре прогуляла 18, в декабре—29 и в январе—27 дней. Второй— в декабре не работал 6 дней, в январе —4. На Пятовском лесопункте, где начальником т. Юшманов, лодыри Королев, Виноградов вообще не ходят на работу. Кажется очень странным, что руководители данных предприятий не привлекают их к труду, и за их барское отношение к не «у через судебные органы I  ответу. Все это привело к тому, что последние встали на путь воровства, хулиганства и пьявки. Крылова, наоример, арестована за кражу, Шпилин -  за хулиганство.Такое же бездействие к лодырям проявляет и начальник лесопункта «Крутая осыпь» тов. Новоселов.

По материаламгазеты

Редактор  В. ЧУРИН.

Партийная н профсоюзная организации Тотемского леспромхоза и орс'а с глубоким прискорбием извещают о смерти члена К П С С  
ЛЕВИНСК0Г0 

Михаила Васильевича, последовавшей иосле непродолжительной тяжелой болезни н выражают соболезнование семье покойного.Вынос тела нз больницы 15 февраля а 956 года в 1* часов дня.

Интересно знать, какую же линию занимают в этом вопросе секретари партийных организаций?
С. Рожнов. 

-------- О --------
В № 13 «Рабочего леса» была опубликована заметка под заголовком «Расхищают продукты». Старший повар дома инвалидов т. Анчукова и работница кухни т. Потемкина обвинялись в хищении продуктов.Как сообщили в редакцию члены культурно-бытовой комиссии дома инвалидов, подобных фактов за т. т. Анчуковой и Потемкиной не замечалось. Сама автор заметки А . Порошина. будучи поваром в доме инвалидов, занималась кражей продуктов, за что была уволена с работы. Теперь же она, мстя за это, клевещет на честных людей.Об этом же пишет в редакцию и директор дома инвалидов тов. Фарушева.Таким образом, т. т. Анчукова н Потемкина реабилитируются. Редакция допустила ошибку, опубликовав данную заметку, положившись на честность в правдивость автора.

дакав110 Гавета «Рабочий леса» выходит три рава в неделю: по средам, пятницам и воскресеньям. А Д Р Е С  Р ЕД А К Ц И И : г. Тотьма. Белоусовская. б. Т Е Л Е Ф О Н Ы : редактор— 1— 06, секретарь— б, отделы сельского хозяйства, пмеем м массовой работы— 54. Тотеыская районная типография. Тык331


